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DISCUSSIONE ALLEGATA ALL DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 24 DEL 
29.04.2013. 
 
Sindaco:” 7° punto dell’ordine del giorno: l“Approvazione Convenzione con il Comune di 
Rodigo, Borgoforte e Bagnolo San Vito per la gestione in forma associata dei Servizi di 
Polizia Locale”…. ….Argomento che abbiamo appena affrontato nel passato Consiglio 
Comunale, ma nel frattempo, è intervenuta una novità molto importante e anche molto 
gradita: la richiesta da parte del Comune di Bagnolo San Vito, di fare di questa 
Convenzione, o meglio, di quest’Associazione di Comuni per la formazione di un unico 
Corpo di Polizia Locale, che a questo punto, si chiamerà Corpo di Polizia di Curtatone, 
Rodigo, Borgoforte e Bagnolo San Vito. 
Faccio presente che l’attuale Corpo di Polizia Locale di Bagnolo San Vito è articolato su 1 
ufficiale e 3 agenti, ha delle buone dotazioni di automezzi. Certo è che quest’ampliamento 
della nostra zona di competenza, fa si che l’estensione dell’area complessiva dei Comuni 
oggetto di questa Convenzione sfiori 200 Kmq per quasi 30.000 abitanti con un Corpo 
formato a questo punto da 1 Comandante, 2 ufficiali e 13 agenti. Ricordo sempre, come 
elemento degno di considerazione, che aumentando l’organico, si riesce anche a garantire 
un servizio di controllo del territorio molto più efficace. E’ intendimento del nostro 
Comando, avere costantemente – adesso con l’inserimento di Bagnolo San Vito – 2 
pattuglie sempre presenti sul territorio: una nell’area fra Borgoforte e Bagnolo e l’altra 
nell’area Curtatone – Rodigo. 
Se ci sono domande su quest’argomento……..La Convenzione è identica a quella che 
abbiamo già approvato. Questo è un inserimento semplicemente per adesione, quindi non 
è cambiato nulla nella nostra Convenzione: il Comune è Capofila, il Comandante ha le sue 
prerogative, tutte le norme che abbiamo appena votato nel passato Consiglio Comunale 
sono esattamente le medesime che vengono riproposte questa sera con l’inserimento nel 
Corpo di 4 uomini (1+3) di Bagnolo San Vito. 
Se ci sono interventi, domande?.....Prego, Maffezzoli” 
Maffezzoli:”La proposta di Convenzione, ci trova d’accordo. Penso che venga migliorato il 
servizio come lei ha detto, però viene aumentato di molto l’estensione del territorio e 
quindi chiedo se ci costa qualcosa in più, anche perché la nostra Polizia Municipale per i 
controlli notturni sarà accompagnata (abbiamo fatto una Convenzione con una Società di 
Vigilanza di Brescia)…..Ecco, volevo che lei mi spiegasse un po’ questa collaborazione 
con questa ditta di Brescia: cosa viene a costare? Come si contempera con la Polizia 
Locale dei 4 Comuni che si vanno a convenzionare? 
Faccio poi presente, come sappiamo tutti, che è in espansione la micro criminalità, non 
solo nella mia frazione, ma dappertutto e tutti i giorni vediamo che cosa sta 
succedendo…..le nostre case ed i nostri beni non sono più sicuri! Mi auguro che queste 
sinergie vengano perlomeno ad amalgamare le forze, per cercare di contenere molto 
meglio e di più questo fenomeno…..Però, io volevo dei chiarimenti, soprattutto per quella 
ditta di Vigilanza di Brescia. Grazie” 
Sindaco:” Un quesito perfettamente pertinente anche se non è esattamente all’ordine del 
giorno, però logicamente c’è, perché fa parte degli investimenti che sta facendo 
quest’Amministrazione sul tema della Sicurezza dei Cittadini.  
L’abbiamo già detto, però, lo voglio ribadire questa sera, abbiamo ottenuto da parte di TEA 
– a proposito del rapporto Pubblico/Privato – un investimento a favore 
dell’Amministrazione: l’istallazione di 9 nuove telecamere (che saranno istallate tra la fine 
di quest’anno e l’inizio dell’anno prossimo)  + 2 telecamere (che però noi abbiamo finora 
scarsamente utilizzato). Quindi 11 telecamere (9+2) sul territorio, non per la difesa di 
punto, ma per il controllo degli accessi di entrata/uscita di alcune frazioni, che sono: 
Montanara, Eremo, Boschetto e Levata. E che mettono in sicurezza circa 8.000 cittadini! 
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Accanto a quest’interventi di carattere tecnologico, ci sono poi degli interventi e degli 
investimenti importanti (come quello che stasera è all’ordine del giorno) e poi abbiamo 
rinverdito una Convenzione, che già era stata stipulata in passato, con una Compagnia di 
Guardie Giurate di Mantova, che è stata surrogata da una Società di Brescia, che a parità 
di costi (8.000 euro) ci fornisce servizi maggiori. Che cosa sono questi servizi? Sono: un 
servizio di Vigilanza Notturno, che riguarda non soltanto i beni di proprietà comunali, ma 
anche la vigilanza sulle nostre frazioni nelle notti di venerdì, sabato e domenica (quindi 
almeno 3 notti alla settimana); questa presenza sul territorio prevede anche che in caso  di 
necessità, questi agenti di un Corpo Privato, non essendo Pubblici Ufficiali, debbano fare 
intervenire immediatamente la Polizia Locale o le Forze dell’Ordine, la Polizia di Stato e i 
Carabinieri. I primi riscontri, che noi abbiamo avuto in termini di attenzione, sono dei 
riscontri positivi! Aggiungo anche il fatto che i cittadini hanno la possibilità, con un 
trattamento di particolare favore, di poter accedere a loro volta a questo servizio per la 
propria abitazione privata. Allora, questo dato – Maffezzoli – è sicuramente importante. 
Quindi, una collaborazione con un’entità esterna….Direi che è molto importante il ruolo 
della Polizia Locale e poi anche il rapporto di strettissima collabora zio che abbiamo con la 
Polizia di Stato e con i Carabinieri (soprattutto con la Stazione dei Carabinieri) 
Questo complesso di forze e di nuova tecnologia dovrebbe – noi lo speriamo – darci dei 
risultati. Faccio presente che nel nostro Comune i furti – almeno quelli dichiarati – sono 
fermi rispetto agli anni precedenti e rispetto a quelli che avvengono in provincia e che 
normalmente aumentano”. 
 


